

Kepada Yth.

1. **Pemegang Saham**
2. **Dewan Komisaris**
3. **Direksi**

PT Wijaya Karya Beton Tbk.  
Jl. D.I. Panjaitan Kav. 9-10  
Jakarta 13340

Perihal : **Permohonan Pengunduran Diri**

Dengan hormat,

Bersama surat ini, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Mursyid

Jabatan : Direktur *Human Capital* dan Produksi PT Wijaya Karya Beton Tbk.

Sehubungan dengan pengangkatan saya selaku Direktur *Human Capital* dan Pengembangan PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. berdasarkan hasil Rapat Umum Pemegang Saham PT Wijaya Karya (Persero) Tbk pada tanggal 8 Juni 2020 dan berdasarkan Peraturan Menteri BUMN No. PER-03/MBU/02/2015 tanggal 17 Februari 2015 Lampiran Bab IV Butir A.5.a yang menyatakan Direksi BUMN dilarang memangku jabatan rangkap sebagai Direksi pada BUMN, badan usaha milik daerah, badan usaha milik swasta, maka dengan ini saya menyatakan pengunduran diri selaku Direktur *Human Capital* dan Produksi PT Wijaya Karya Beton Tbk. terhitung sejak diangkatnya saya selaku Direktur *Human Capital* dan Pengembangan PT Wijaya Karya (Persero) Tbk.

Saya mengucapkan terima kasih atas kepercayaan Pemegang Saham, yang telah mengangkat saya selaku Direktur PT Wijaya Karya Beton Tbk. sejak tanggal 24 Mei 2017 sebagaimana dimuat dalam Akta Berita Acara RUPSLB PT Wijaya Karya Beton Tbk No. 59 tanggal 24 Mei 2017 yang dibuat oleh Ir. Nanette Cahyanie Handari Adi Warsito, S.H. Notaris di Jakarta.

Ucapan terima kasih dan penghargaan juga saya sampaikan kepada Dewan Komisaris yang telah menjalankan tugas pengawasan terhadap pengurusan Perseroan yang dilakukan oleh Direksi serta memberikan nasihat berkenaan dengan kebijakan Direksi dalam menjalankan Perseroan. Saya juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada rekan-rekan Direksi yang telah bersama-sama menjalankan tugas kepengurusan Perseroan, serta kepada seluruh jajaran karyawan PT Wijaya Karya Beton Tbk. atas kerja sama yang telah diberikan.

Demikian surat pengunduran diri ini saya buat dengan sebenarnya. Mohon maaf apabila terdapat ucapan maupun tindakan yang kurang berkenan. Atas perhatian yang diberikan, saya ucapkan terima kasih.

Jakarta, 8 Juni 2020  
Hormat saya,



Mursyid